

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: EL FINANCIERO BLOOMBERG 18 HORAS
FECHA: 28/JULIO/2021

Pemex asegura que cumplirá compromisos de pago

OMAR CEPEDA: La agencia calificadora Moody's degradó la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos a grado basura, la petrolera pasó de Ba2 a Ba3. Entre las razones que dieron pie a esta calificación se encuentra el alto riesgo de carencia de liquidez por el cual atraviesa la empresa mexicana, así como el creciente riesgo comercial que enfrenta por los altos niveles de vencimiento de deuda.

Y ante esta nota crediticia, Octavio Romero Oropeza, director general de Pemex, expresó su desacuerdo. Señaló que la empresa mexicana nunca dejará de honrar su compromiso de deuda y aseguró a sus inversionistas que no dejara de cumplir con sus compromisos de pago.